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SECRETARIA GENERAL Y DE CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AUminisfraciOn 2019 — 2023 
LOGRO1SO — MORONA SANTIAGO 

1 ACTA DE LA SESION ORDINARIA NRO. 011 DEL GOBIERNO AUTONOMO 
2 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROO. PERIODO 2019-2023. 
3 
4 FECHA: 22 de marzo de 2022. 
5 
6 ALCALDE: Prof. Gregorio Unkuch. 
7 
8 ORDEN DEL DIA: 
9 

10 1 ConstataciOn del Quorum. 
11 2 Apertura de Ia sesiOn. 
12 3 Análisis y AprobaciOn del orden del dIa. 
13 4 Anãlisis y AprobaciOn del Acta de Ia SesiOn Ordinaria Nro. 010. 
14 5 Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
15 6 Análisis y aprobaciOn de Ia segunda reforma at presupuesto del año fiscal 2022, en 
16 segundo debate. 
17 7 Clausura. 
18 
19 En Ia sala de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del CantOn 
20 Logrono, el 22 de marzo de 2022, siendo las 09h37 am, se Ileva a cabo a SESION 
21 ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL NRO. 011, Convocada y dirigida por eI Alcalde Prof. 
22 Gregorio Unkuch. 
23 

24 1.- CONSTATACION DEL QUORUM. 

25 El Alcalde Profesor Gregorio Unkuch, dispone que por Secretaria se constate el QuOrum 
26 Reglamentario. La Secretaria constata Ia presencia de los/las Concejales/Concejalas: 
27 Con. Nelly Ponshera, Sra. Mercy Ruiz, Mgs. Pablo Saant, Tec. Enrique Santiak, Sr. 
28 Carlos Tseremp, y el señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch. 
29 
30 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señor Alcalde, llegó un documento a Secretaria 
31 General sumillado 01 su autoridad, suscrito por Ia Concejal MagIster Rosa Lucero de fecha 
32 18 de marzo de 2022; en Ia parte pertinente dice to siguiente: estimado Alcalde, siendo las 
33 15h59 del dIa de hoy viernes 18 de marzo de 2022 recibo Ia convocatoria para Ia sesiOn 
34 Ordinaria Nro. 011 a desarrollarse el dIa martes 22 de marzo de 2022, el mismo tendrá 
35 lugar en Ia sala de Sesiones del Concejo Municipal a partir de las 09h00. Con este 
36 antecedente y en apego a Ia Ordenanza de OrganizaciOn, Funcionamiento, RegulaciOn de 
37 Ia RemuneraciOn y Horarios de los Concejales del Concejo Municipal del canton Logrono 
38 Art. 39 tengo a bien presentar ml excusa, a fin de dar fiel cumplimiento a Ia resoluciOn 
39 municipal Nro. 005-GADMCL-22-02-2022 para participar en el II SEMINARIO TALLER 
40 PROFESIONAL EN LA CIU DAD DE PANAMA con Ia temática "LA PREPARACION DEL 
41 CIERRE TRANSFERENCIA ORDENANDA Y TRANSPARENTE DE LA GESTION 
42 MUNICIPAL 2022-2023 a desarrollarse del 21 at 25 de marzo de 2022. Siendo asi señor 
43 Alcalde, SOLICITO se convoque a mi alterno Sr. Carlos Tseremp para que actué en mi 
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1 representación en Ia sesiOn de Concejo que hago mención en las Ilneas que antecede. Sin 
2 otro particular por el momento, me despido, esperando su atenciOn y quedando a sus 
3 Ordenes. Atentamente, Rosa Lucero Mgs. Vicealcaldesa del Canton Logrono. Señor 
4 Alcalde de acuerdo al oficio se ha procedido a convocar al Alterno de Ia Concejal Magister 
5 Rosa Lucero y se ha cumplido conforme to establece Ia Ordenanza existente. Por to tanto 
6 existe el quorum reglamentario señor Atcalde. 
7 

8 2.- APERTURA DE LA SESION. 

9 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Buenos dIas señores(as) Concejales(as), 
10 distinguidos Directores y Jefes Departamentales, Secretaria de Concejo; deseo darles Ia 
11 bienvenida a esta sesiOn Ordinaria que vamos a Ilevar a cabo en este momento. Hoy 
12 martes vamos a tratar asuntos de vital importancia de carácter comunitario de nuestro 
13 CantOn, espero de parte de ustedes ir analizando de acuerdo a los puntos estabtecidos en 
14 el orden del dia. Muchas gracias. Dejo instalado esta sesiOn del Concejo Ordinario. 
15 ContinUe Secretaria con el orden del dIa. 

16 3.- LECTURA, ANALISIS Y APROBACIÔN DEL ORDEN DEL D'A. 

17 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- De acuerdo a Ia agenda presentada a 
18 ustedes señores Concejales pongo en consideraciôn Ia aprobaciOn del orden del dIa, si el 
19 caso amerita, incluir o excluir o suprimir queda a vuestra disposiciôn. 
20 

21 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, permItame el uso de Ia palabra; 
22 señor Alcalde, compañeros Concejales, Procurador Sindico, Director Financiero, y todos 
23 aquI presentes; propongo señor Alcalde si tengo apoyo de alguno de mis compañeros 
24 Concejales; Ia semana pasada el 17 de marzo habla presentado una propuesta de Ia 
25 Reforma de Ordenanza que regula los Procedimientos Administrativos del Gobierno 
26 AutOnomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño, toda vez que los temas a 
27 tratarse en esta sesiOn es bastante coda, si tuviera el apoyo propongo se anexe un punto 
28 más al orden del dia con el tema siguiente: el análisis de Ia propuesta de Ia Reforma de 
29 Ordenanza que regula los Procedimientos Administrativos del Gobierno AutOnomo 
30 Descentralizado Municipal del Canton Logroño, a miSma que contiene 17 artIculos, de los 
31 17 articulos 5 contienen propueStas para su reforma. Muchas gracias señor Alcalde. 
32 

33 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Sobre el pedido que está proponiendo el 
34 señor Concejal yo remitI at Asesor JurIdico para que revise, no sé si ya presentaron? 
35 

36 

37 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde y señores Concejales un 
38 cordial saludo; el dIa viernes en Ia tarde me liego y por las diferentes ocupaciones que he 
39 tenido el dia de ayer y parte del dIa viernes no he revisado señor Alcalde, pero de 
40 conocimiento es que Ia propuesta de reformas de Ordenanzas o en si proyectos de 
41 Ordenanzas los principales que tienen Ia facultad dentro de los Gobiernos Autônomos 
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1 Descentralizados Municipales son los señores Concejales que son Ia parte Legislative y 
2 por to tanto, Si que es de su interés señor Alcalde y los señores Concejales asI to deciden 
3 apoyar Ia propuesta del señor Concejal no habria ningUn inconveniente por qué en ese 
4 sentido va salir enmarcado ml criterlo juridico señor Atcalde ye que es una propuesta de 
5 reforma de una Ordenanza existe señor Alcalde. No habrIa ninguna prohibicion para que 
6 ese motivo sea tratado dentro de Ia sesián ese serla el procedimiento normal de acuerdo 
7 a las Ordenanzas que rigen en et Municiplo del Canton Logroño. 
8 

9 La Concejal Nelly Ponshera.- Buenos dies señor Alcalde, Técnicos que nos acompañan 
10 en esta mañana, compañera Concejala; efectivamente señor Alcalde Ia propuesta del 
ii compañero Pablo considero que si se deberia poner como un punto más al orden del dIa 
12 01 lo tanto apoyo Ia moción para que se inserte el punto sobre Ia reforma de Ia Ordenanza 
13 que regula los Procedimientos Administrativos del Gobierno autónomo Descentralizado 
14 Municipal del CantOn Logroño. 
15 

16 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- En vista de que existe respaldo proceda 
17 secretaria a tomar Ia votaciOn. 
18 

19 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales, voy a proceder a tomar 
20 votaciOn de Ia mociOn planteada por el Concejal MagIster Pablo Saant para que se inserte 
21 como punto Nro. 07 al orden del die el tema siguiente: Análisis de Ia propuesta de Ia 
22 REFORMA DE LA ORDENANZA QUE REGULA LOS PROCEDIMIENTOS 
23 ADMINISTRATIVOS DEL GOBIERNO AUTóNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
24 DEL CANTON LOGROIJO, secundada por Ia Concejal Nelly Ponshera. 
25 

26 La Concejal Nelly Ponshera.- Apoyo Ia mociOn para que se inserte un punto más at orden 
27 del dIa. 
28 

29 La Concejal Mercy Ruiz.- A favor de Ia propuesta del compañero Pablo Saant. 
30 

31 El señor Concejal MagIster Pablo Saant- Por mi propuesta presentada. 
32 

33 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Apoyo Ia propuesta para que se inserte un 
34 punto más at orden del die. 
35 

36 El señor Concejal Carlos Tseremp.- A favor de Ia propuesta del companero Pablo Saant. 
37 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Aprobado. 
39 

40 

41 En consecuencia; de conformidad a to que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
42 COdigo Organico de OrganizaciOn Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, El Organo 
43 Legislativo del Gobierno AutOnomo Descentratizado Municipal del CantOn Logroño; en uso 
44 de sus facultades Iegales, 
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1 

2 

3 RESUELVE to siguiente: 
4 
5 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 001- GADMCL 22-03-2022. 
6 
7 POR UNANIMIDAD.- 
8 

9 Art. 1.- El Concejo Municipal en Sesión Ordinaria Nro. 011 de fecha 22 de marzo de 2022 
10 resuelve, insertar como punto Nro. 07 at orden el siguiente tema: Análisis de Ia propuesta 
11 de Ia REFORMA DE LA ORDENANZA QUE REGULA LOS PROCEDIMIENTOS 
12 ADMINISTRATIVOS DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
13 DEL CANTON LOGROr1O." Propuesta presentada por el Concejal Pablo Saant. 
14 

'5 Quedando el orden del dIa de Ia Sesiôn Ordinaria Nro. 011 de fecha 22 de marzo de 2022 
16 de Ia siguiente manera: 
17 

18 

19 1. Constatación del Quárum. 
20 2. Apertura de Ia sesiOn. 
21 3. Lectura, Análisis y Aprobación del orden del dIa. 
22 4. Análisis y AprobaciOn del acta de Ia Sesión Ordinaria Nro. 010. 
23 5. Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
24 6. Análisis y aprobación de Ia segunda reforma at presupuesto del año fiscal 2022, en 
25 segundo debate. 
26 7. Análisis de Ia propuesta de Ia REFORMA DE LA ORDENANZA QUE REGULA LOS 
27 PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS DEL GOBIERNO AUTONOMO 
28 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROJO. 
29 8.Clausura. 
30 
31 
32 4.- ANALISIS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA Nro. 010. 
33 
34 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pongo en 
35 consideraciOn señores Concejales(as) Ia aprobacion del acta de a sesión Ordinaria Nro. 
36 010; alguna observaciôn, inclusion, enmienda, correcciôn a supresión que exista, pueden 
37 hacerlo mis estimados Concejales. 
38 
39 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, tengo el uso de palabra; 
40 referente a Ia acta de Ia sesiOn anterior, señorita secretaria me ayuda solamente 
41 corrigiendo el error ortografico en Ia página Nro. 2 renglOn 12 análisis de salida de tubos 
42 de cemento coma, que suprima Ia palabra de, lo correcto serla: cemento bienes 
43 pertenecientes no del sino al GAD Municipal. Señor Alcalde, también hago hincapié mi 
44 pedido anterior no sé si ya está entregado el informe técnico-jurIdico de Ia resoluciOn de Ia 
45 sesion Ordinaria anterior que Ultimamente solicite sobre et cobro de tributo e impuesto a Ia 
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1 peticiôn que solicito el señor Alejandro Vallejo en su momento hace 16 dIas atrás en Ia 
2 sesión Ordinaria como hoy se resolvió que Ia parte técnica-jurIdica presenten el informe 
3 respectivo en respuesta a Ia petición presentada por el señor Oswaldo Vallejo Ortiz, me 
4 parece que es sobre Ia inconformidad por el pago que él estA realizando segUn 
5 argumentaba y es nuestra obligacion como Concejo responder las peticiones de Ia 
6 ciudadanIa fundamentado Ia parte técnica y JurIdica e inclusive buscar mecanismos más 
7 adecuados para poder Ilegar a comunicarnos y entendernos para que no exista una 
8 confrontación entre el Gobierno Municipal y alguna ciudadania; esta era Ia propuesta que 
9 presentamos se resolviô aqul por qué muchas de las veces hemos resuelto algunos temas 

10 de interés colectivo-social pero se ha quedado solamente en una resolución; por eso 
11 nuevamente hago mención si ya existe el informe técnico y jurIdico de Ia parte pertinente 
12 de Ia resoluciôn anterior. Muchas gracias. Y si no hay otro más que puede revisar o fundar 
13 criterio deja en consideración de los compañeros para que puedan analizar. 
14 

15 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde, señores Concejales 
16 permItame aclarar este asunto; referente a este punto yo le manifesté en Ia anterior sesión 
17 que de juridico ya se presentó el informe respectivo; ahora lo que yo sugerla a Ia señorita 
18 secretaria como respaldo para ella que adjunte a Ia siguiente sesión todos los oficios que 
19 ella envia con el recibido de cada profesional para que ella informe de que se le comunico 
20 a cada profesional para que cumpla lo solicitado en sesión; con eso depende de cada 
21 profesional si cumple en presentar o no el informe. 
22 

23 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- PerdOn señor Alcalde, señores Concejales; 
24 referente a las resoluciones; yo ya cumpll con entregar las resoluciones emitidas en 
25 Concejo a los técnicos ahora depende de ellos acatar. 
26 
27 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Buenos dIas señor Alcalde, 
28 señores Concejales; de mi parte señor Alcalde ya entregue el informe, tal vez, si no entro 
29 esta semana, para Ia proxima sesiôn tendrIa que entrar ya. 
30 

31 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Entonces, señor Alcalde; prosiguiendo con el 
32 tema que planteo; serla muy importante que los técnicos correspondientes en este caso 
33 JurIdico-financiero y de PlanificaciOn nos hagan conocer sabre argumentos y cálculos 
34 técnicos que ellos aplican y los motivos por el cual el señor peticionario no está de acuerdo 
35 para nosotros hacer preguntas y nos aclaren, ya que ellos son profesionales técnicos y 
36 nosotros no somos técnicos, ellos profesan más acerca a Ia causa peticionada portal razôn 
37 es importante para que este cuerpo Legislativo sepa Ia aclaratoria que los técnicos están 
38 poniendo para nosotros hablar el mismo Ienguaje para que juridico, planificaciôn, financiero 
39 y el cuerpo legislativo articulen de forma coordinada y al mismo tiempo al finalizar se debe 
40 entregar aI peticionario toda Ia documentación respondiendo a Ia inquietud que presentó 
41 ante Alcandla y los Concejales. Esta serla Ia parte final de esta resolución señor Alcalde. 
42 
43 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, compañeros Concejales, 
44 técnicos y directores aqul presentes buenos dias; permitame una pequeña correcciôn en 
45 mi intervención en Ia página Nro. 14 renglon 29 en Io que trataba sobre eI presupuesto 
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a. asignado; en este párrafo dice asi: señor Alcalde, ya se asignO USD) 225.000 que seria to 
2 incorrecto, suprimir el nUmero 2 y agregar el nümero 1, que seria: USD) 125.000 que se 
3 asigno para Ia tercera fase del proyecto en Ia parroquia Yaupi. Muchas gracias señor 
4 Alcalde. 
5 

6 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde mociono para que se apruebe el 
7 acta de Ia Sesiôn Ordinaria Nro. 010 de fecha 15 de marzo de 2022, si tengo el apoyo de 
8 mis companeros. 
9 

10 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, luego de las observaciones 
11 realizadas al acta Nro. 010 apoyo Ia moción de a companera Concejala para que se 
12 apruebe el acta anterior. 
13 

14 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder a tomar votaciôn 
15 de Ia moción planteada por Ia Concejal Nelly Ponshera para que se apruebe el acta de Ia 
16 Sesiôn Ordinaria Nro. 010 de fecha 15 de marzo de 2022, respaldado por el Concejal 
17 Enrique Santiak. 
18 

19 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Mi voto a favor de Ia aprobaciôn del acta de Ia 
20 Sesiôn Ordinaria Nro. 010. 
21 

22 La Concejal Mercy Ruiz.- A favor de Ia propuesta de Ia companera Nelty Ponshera. 
23 

24 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- A favor de Ia aprobación del acta de Ia sesión 
25 anterior. 
26 

27 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia aprobación del acta de Ia 
28 sesión Ordinaria Nro. 010 de fecha 15 de marzo de 2022. 
29 

30 El señor Concejal Carlos Tseremp.- Apoyo Ia moción de Ia Concejal Nelly Ponshera. 
31 

32 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Por Ia aprobacion del acta. 
33 

34 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art. 57 literal a) y el Art. 323 del 
35 Codigo Organico de Organizacion Territorial Autonomia y Descentralizaciôn, El Organo 
36 Legislativo de Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso 
37 de sus facultades legales 
38 

39 RESUELVE to siguiente: 
40 

41 RESOLUCIN MUNICIPAL Nro. 002-GDMCL-22-03-2022. 
42 
43 POR UNANIMIDAD- 

44 

45 Art. 1.- El Concejo Municipal, en SesiOn Ordinaria Nro. 011 de fecha 22 de marzo de 2022 
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1 resuelve aprobar el Acta de Ia SesiOn Ordinaria Nro. 010 de fecha 15 de marzo de 2022 
2 del Concejo Municipal del Gobierno Autônomo Descentralizado del Canton Logroño 
3 
4 5.- LECTURA, ANALISIS DE COMUNICACIONES Y TOMA DE RESOLUCIONES. 
5 
6 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Señor Alcalde no ha Ilegado ningUn documento a 
7 Secretaria General sumillado por su autoridad para conocimiento del Concejo Municipal. 
8 

9 6.- ANALISIS Y APROBACION DE LA SEGUNDA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL 
10 AF40 FISCAL 2022, EN SEGUNDO DEBATE. 
11 

12 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pongo en consideraciOn de ustedes 
13 señores Concejales Ia aprobaciOn de Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 
14 2022 en segundo debate. Economista explique en forma breve Ia segunda reforma del 
15 presupuesto del año 2022 en segundo debate. 
16 

17 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde antes de explicar 
18 Ia segunda reforma, permItarne entregar a los señores Concejales Ia propuesta que el dia 
19 de ayer se me entregô por parte del companero técnico de Ia investigaciOn que ha realizado 
20 esta semana en Yaupi, ya pude proponer para esta discusiôn; disculpe que no pude pasarlo 
21 a tiempo como ya les dije anteriormente me entregaron el dIa de ayer. 
22 

23 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, antes que se apruebe 
24 Ia segunda reforma e intervenga el Financiero; yo pedi esta vez no sé si se hizo constar en 
25 Ia reforma del Agua Entubada, Ingeniero quiero preguntar. Más o menos cuanto se estirna 
26 el monto para el agua entubada de Ankuash?, no sé, si se hizo un informe preliminar para 
27 saber eI monto estimativo; usted creo me supo informar que para Yaupi habia más o menos 
28 USD) 20.000 y supuestamente los USD) 20.000 se cogiO para construir Ia Casa Comunal 
29 algo asi ya que para el agua entubada se tiene USD) 15.000 y no va alcanzar; entonces 
30 pedI que se presente un monto estimativo; reitero, de cuánto será el monto estimativo para 
31 el proyecto? ya que no podemos dejar de lado esta obra ya que Ia comunidad Ankuash 
32 también pide el agua entubada y Ia verdad no hemos hecho nada para esta comunidad. 
33 
34 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Señor 
35 Alcalde, señores Concejales buenos dias; referente a este tema, a ml no me han designado 
36 para hacer una evaluaciOn del proyecto. 
37 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Quien estuvo encargado del estudio de Ia 
39 topografia? 
40 
41 El lngeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- La topografla 
42 estã a cargo del Ingeniero MarIon Elizalde. 

43 
44 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ya fueron hacer el levantamiento 
45 topografico. 
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2 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- El companero 
3 MarIon Elizalde está en Yaupi y también se va ir a Yaapi para realizar los trabajos. 
4 

5 El señor Atcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ingeniero Edwin una pregunta. Si consta 
6 unos USD) 20.000 para el estadia de Yaupi, sino para incrementar del agua, ha de ser unos 
7 USD) 30.000, estará USD) 20.000 para el agua entubada? 
8 

9 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Dependiendo 
10 de cuantos kitómetros sean par qué, hay que tomar los datos preliminares y segUn eso se 
11 puede evaluar el proyecto para sacar un monto ya real con los datos tomados del campo. 
12 

13 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Solo estoy informando esta situación; 
14 quedo también del estancamiento del riachuelo del rio Yaapi, Ingeniero tenemos que hacer 
15 una represa a muro y enviar el riachuelo par otro lado para realizar el encausamiento de 
16 esto. En to referente a to que dijo el Concejal par estancamiento en Yaapi en Ia que se 
17 refiere a los armicos esta situación ya está con un monto de USD) 30.000 no se dé cuanto 
18 misma será pero no olvidemos del Centro Ankuash tenemos que entregar una obra este 
19 mes; también necesitamos hacer el terraplén de acuerdo ai informe técnico por infima 
20 cuantIa puede salir, no se dé cuanto será. De eso también hay que hacer. 
21 

22 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos- Del terraplén 
23 en que sitia señor Alcalde? 
24 

25 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- En Ankuash. Donde se va hacer Ia cancha, 
26 donde se va ubicar a Ia gente. 
27 

28 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Señor Alcalde 
29 me permite hablar un momenta; ayer presente to que es el presupuesta para las obras del 
30 drenaje para el encausamienta de las aguas Iluvias y aguas superficiales de Ia parraquia 
31 Yaupi. 
32 

33 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Usted se refiere at informe? 
34 

35 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Si señor 
36 Alcalde, el presupuesto para que sea analizado par ustedes. 
37 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Si, Ingeniera ya tengo aqui. 
39 

40 El Ingeniero Edwin Gualan Moritaño Profesional Técnico de Proyectos.- Para que 
41 ustedes revisen, anaticen porque hay que hacer una reforma al PAC y en base a eso sacar 
42 ya Ia partida presupuestaria para hacer el respectivo informe para que suban a contrataciôn 
43 pUblica. Hay que cumplir can ese procedimiento. Entonces, una vez verificada los datos en 
44 campo esa fui hacer el dia viernes, ayer me puse hacer el respectiva presupuesta, para 
45 salucianar ese prablema se necesita USD) 32.351,072 para hacer esa obra, estarla 
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1 enmarcado dentro de un proceso de una menos cuantla por el monto. Esas son las obras 
2 que faltarlan para terminar todo lo que es fase 1 por qué en fase I el contrato que han 
3 sacado en los años anteriores no han contemplado los rubros de alcantarillas, de 
4 alcantarilias metálicas no está contemplado por eso es que ahora se está haciendo un 
s nuevo proyecto para terminar por completo las obras preliminares; ahora de Yaapi, el 
6 companero Topôgrafo el Ingeniero Marion Eliza Ide está el dIa de hoy en Yaapi él va hacer 
7 Ia topografla en Yaapi para lo que es el canal de desviô porque existe un rio cuando 
8 aumenta el caudal de Ia quebrada hace que se inunde Ia partes anexas a este cause 
9 provocando que los habitantes de Ia zona estén expuestos a riesgo; por lo que el Ingeniero 

10 va estos dIas porque se fue par 4 dias a Yaupi para traer todos los datos para el 
11 levantamiento topografico para asI nosotros evaluar en base a esos datos y poder decidir 
12 cuánto es Ia sección trasversal del canal, cuantos metros son de longitud y a ver si 
13 topogrâficamente se puede hacer Ia que es un canal de desviô; también vamos a ver si 
14 consideramos el desazolve del canal existente por qué el canal existente está Ileno de 
15 sedimentos para eso también hay que considerar una limpieza de ese canal. 
16 
17 La Concejal Nelly Ponshera.- Hay que ver alguna manera para que no vuelvan a utilizar. 
18 

19 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Lo que pasa 
20 es que no hay coma anularlo porque topograficamente Yaapi se encuentra en una zona de 
21 Ia cuenca baja de Ia cuenca hidrografica entonces todas las aguas de correntia a aguas 
22 superficiales, las aguas que por si mismo las montañas tienen deben bajar y debe 
23 escurrirse por ese canal, entonces no podemos tampoco taparlo; lo que si, vamos a 
24 plantear que se haga un desazolve de todo el canal para que evacue todas las aguas de 
25 filtración y las aguas de correntias cuando Ilueva, pero ya no aportan con el caudal por qué 
26 al caudal antes de Ilegar a Yaapi se Io va desviar, entonces esa es Ia soluciôn que vamos 
27 a plantear, para antes de Ilegar a Yaapi lo desviemos directamente al rio. Eso vamos hacer 
28 y Jo otro que quede el canal libre solamente para que recoja las aguas de correntia a aguas 
29 superficiales nada mAs. 
30 

31 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Sin estudio técnico ese proyecto ya estaba 
32 ideado, no se pretende serrar, solamente se le va obstaculizar para que no siga afectando 
33 pero los canales naturales quedan ahi; pero usted técnicamente completo esas obras. 
34 

35 La Concejal Nelly Ponshera.- Pero si serla bueno Ingeniero, todavia no entregan todo 
36 el trabajo verdad? 
37 

38 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- No, porque 
39 está todavIa en etapa preliminar. 
40 
41 La Concejal Nelly Ponshera.- Ustedes como técnicos, y con el topografo creo que 
42 deberIan entregar una informaciOn más o menos con Ia gráfica para ver coma va quedar 

43 porque si es un riesga cuando el rio crece, a al menos por el rio Yaapi porque va pasar por 
44 ahi; el rio Yaapi es un rio que crece bastante. Primero se tiene que hacer el estudio y ver 
45 Ia mejor manera de resolver ese problema. 
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1 
2 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Se le pidiô al 
3 topografo que vaya y haga Ia topografia tanto de Ia quebrada, de toda Ia pane que se va 
4 realizar el trazado para el canal de desviO y también del rio que se haga Ia topografia de 
5 un perfil para ver y considerar el rio en tiempos de crecida maxima hasta donde sube por 
6 qué si el rio sube hasta una crecida maxima y si esa cota es mayor a Ia cota que nosotros 
7 tenemos de Ia quebrada no vamos a tener Ia pendiente adecuada y no va evacuarse y eso 
8 va ser otro riesgo más para a población, porque sube al nivel y por ese canal va entrar 
9 caudal del rio. Por eso es que Ia parte del trabajo del topografo es un estudio netamente 

10 necesario para nosotros evaluar. 
11 

12 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ingeniero Edwin, por favor presente un 
13 informe técnico para saber cómo mismo va quedar; debe adjuntarse el informe del 
14 Departamento de GestiOn de Riesgos etc. Cómo han reaccionado los duenos Ingeniero? 
15 

16 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Las personas 
17 nada más quieren que le solucionen ese probiema para no tener más inundaciones. 
18 

19 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Primeramente deben presentar un estudio 
20 bien hecho, bien justificado y argumentado de por qué hemos encausado el riachuelo por 
21 ahI; deben presentar estudio de Gestión de Riesgos, de Obras PUblicas bien sustentado 
22 etc; ya que, no queremos por causa de alguna crecentada o inundación se lleve toda Ia 
23 pista. También de parte de JurIdico se presente un informe. 
24 

25 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Respecto a este tema, si está sumillado a 
26 ml el informe que ha presentado Ia técnica de Gestiôn de Riesgos, pero seria el informe 
27 para ml poner, si es una declaratoria de emergencia con respecto a eso, porque en Ia parte 
28 técnica yo no pod na intervenir ahI señor Alcalde. 
29 

30 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pero ahI, Ia técnica de Gestiôn de Riesgos 
31 está explicando y usted se acoge de acuerdo a ese argumento, si es procedente o no es 
32 procedente. 
33 

34 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, referente a este tema 
35 permitame Ia palabra, gracias Ingeniero Edwin; ustedes, el piano que van a presentar 
36 obviamente si va direccionado a un piano recto puede nuevamente el rio crecer y puede 
37 regresar las aguas y seguir invadiendo si el termino cabe; pero Ia parte más práctica como 
38 yo digo ya que no soy técnico, es coger desde arriba y de manera oblicua hacer Ia caida, 
39 es decir desde arriba Ilevar el desahogue hacia el rio. Porque si hacemos eso jamáS 
40 nuevamente vamos hacer regresar el agua, pero Si presentamos en piano recto obviamente 
41 regresara el agua cuando crezca, pero si bajamos de arriba hacia abajo va ser dificil que 
42 nuevamente las aguas regresen e invadan a Yaapi. Más o menos son ideas practicas no 
43 son teóricas pero creo que Ia practica con Ia teorla van de a mano. Entonces, como dijo el 
44 señor Alcalde traten de hacer con pericia ya que ustedes manejan bien eI tema sobre esta 
45 area; realmente esperamos que esta administraciôn deje obras que perduren para el 
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1 beneficio de nuestra poblaciôn, tenemos confianza en ustedes para luego asi anaflzar para 
2 que ía obra este a satisfacciôn de Ia ciudadanla. Les deseo éxitos y sigan adelante técnicos. 
3 
4 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos- Muchas 
5 gracias Concejal; nosotros el primer dia que fuimos hacer el recorrido nos fuimos a Yaapi 
6 los moradores hablan estado en una reunion con ellos mismo hicimos el recorrido; nosotros 
7 planteamos cager un punto de inicio del canal aguas arriba Osea antes del poblado arriba; 
8 entonces de alll planteamos hacer el trazado; entonces, asi tenemos unas buenas a 
9 gradiente para que el canal evacue todas las aguas y el rio no se pueda meter; ese es el 

10 trabajo preliminar que nosotros hicimos, nomás que se llegô a un acuerdo con los 
11 pobladores de Yaapi porque ellos se comprometieron hacer Ia trocha y yo ful Ia seniana 
12 pasada a Yaapi y no han hecho todavia Ia trocha, también los topOgrafos se fueron ayer 
13 esperemos que desde este fin de semana ya hayan hecho Ia trocha para que el topógrafo 
14 haga el estudio. Recién hoy me pasaron el nümero del secretario de Yaapi para ver site 
15 escribo un mensaje preguntandole si ya harlan Ia trocha, puede ser, coma todavia estamos 
16 martes, miércoles tat vez mañana habrán para que el topOgrafo pueda avanzar más rápido 
17 en su trabajo. Porque ahI el trabajo que nosotros vamos hacer es ver Ia capacidad 
18 hidráuiica que tiene Ia quebrada existente y el trazado, vamos a sacar curvas de niveles. 
19 En el oficio que me adjuntaron con el memo también estaba el afirmado de las calles en el 
20 Centro Parroquial Yaapi. Eso de alli en el memo no me lo nombraron. 
21 
22 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Clara, no está asignado el monto para 
23 Yaapi referente at encausamiento del riachuelo eso no está; pero para eso tiene que 
24 presentar un informe presupuestaria de cuanto es el valor; pero ía que tiene que ver con el 
25 relleno de los armicos para aquello ya está asignado USD) 70000 creo que es y tercera 
26 fase ya está para entregar los informes técnicos. 
27 
28 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Si, Ia tercera 
29 fase de Yaupi ya está. 
30 

31 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ya hicieron los estudios para el afirmado 
32 de las calles Ia via de Yucan hasta Yaapi, creo que se van a realizar Ia mediciOn. Con ese 
33 recurso de USD) 78.000 cuando estaba el Ingeniero Fernando calculO casi USD) 40.000 
34 para el afirmado hasta Yaapi pero luego le dije que incluya ahi mismo para arreglar las 
35 calles, las calles de Yaapi están en pésimas condiciones; entonces tenemos que arreglar 
36 hasta donde alcance los recursos. 
37 

38 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Alcalde son 
39 7 calles trasversales. 
40 
41 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Si. 
42 
43 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Las 
44 trasversales y también ía que esta paralela a Ia pista. 
45 
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1 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Al inicio Ia via afirmada va Ilegar hasta el 
2 riachuelo a Ia calle recta, hasta a escuela y todo eso, donde alcance el informe técnico con 
3 los USD) 78000 con esa partida. Otro tema, para que tenga conocimiento el Ingeniero yo 
4 le veo un joven más agil y activo; no sé con qué nombre estará el informe técnico espero 
5 usted revise creo que es reparacion y también ahI mismo se construye los graderIos, de 
6 eso hay que romper una parte para una nueva Multicancha en a comunidad de Yaapi, pero 
7 creo que ya estaba hecho el informe pero coordine con Obras PUblicas. Ahora si es que 
8 hay solo tenemos que ajustar hay que pintar los graderlos con una pintura especial para 
9 que dure no solo 5 meses como paso en Ia parroqula Shimpis, ahora allá hay que hacer 

10 una buena cancha para inaugurar. 
11 

12 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Señor Alcalde 
13 el informe técnico con qué fecha esta. 
14 

15 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Con el lngeniero de Obras PUblicas hable 
16 ahi haya dejado el Ingeniero Fernando. 
17 

18 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- For qué si 
19 esta con fecha del 2021 tenemos que actualizar para el 2022. 
20 

21 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entonces si está con fecha 2021 ahora 
22 actualice. 
23 

24 El lngeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Claro, hay 
25 que actualizar Ia mano de obra. 
26 

27 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Luego vamos hablar este tema. 
28 

29 El lngeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Señor Alcalde 
30 que me pasen el memo para yo hacerlo. 
31 

32 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- For favor para aprobar el asunto de Yaapi 
33 que me presentan el proyecto del informe técnico. Señores Concejales con respecto a los 
34 armicos de los estancamientos de Ia primera fase de cuanto es el monto? 
35 

36 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Es de USD) 
37 32.351,072. 
38 

39 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Economista, se puede aprobar de Ankuash 
40 para Ia construcciOn del Agua Entubada, de cuánto será el monto? 
41 

42 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde se tiene USD) 
43 15.000 actualmente, pero lo que usted propone lo que se tomO en el año 2019 02020 fue 
44 recursos porque para Ankuash esté dos partidas entonces se acordO tomar USD) 20.000 
45 para pasar al estadio de Yaupi si aqul el Concejo autoriza regresar eso a Ankuash ya serla 
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1 USD) 35.000, USD) 15.000 más USD) 20.000 podria aprobarse ahora que regrese para ef 
2 agua de Ankuash Los fondos. 
3 

4 El señor Alcalde Profesor Gregorto Unkuch- Señores Concejales está solo USD) 
5 15.000, pongamos USD) 30.000 puede ser que sea USD) 20.000 o USD) 25.000 pero 
6 pongamos USD) 30.000. 
7 

8 El señor Concejal Magister Pablo Saant- Señor Alcalde tengo Ia palabra; recuerdo en el 
9 año 2020 habIamos aprobado para Ankuash USD) 20.000 para La casa administrativa y 

10 USD) 15.000 en el año 2019 con presupuesto prorrogado era para el sistema del agua 
11 tratada, sin embargo no se pudo actuar porque esa zona estaba en zona de riesgo 
12 entonces más bien ellos optaron solicitar at Municipio para que se haga un nuevo estudio 
13 para reasentamiento comunitario en esa parte de Loma yo les acompane a Los técnicos se 
14 hizo mediciOn en tiempo del ex Director de Obras Publicas Ingeniero Fernando Pizarro se 
15 hizo todo y en media de aquelto en una sesiôn del Concejo no me acuerdo exactamente 
16 se hizo una reforma y se sacô USD) 20.000 señor Alcalde de casa administrativa de 
17 Ankuash y se envió para mejoramiento de estadio de Yaupi y felizmente hasta ahora no se 
18 ha tocado esa partida, me parece señor Alcalde como fue presupuesto aprobado en una 
19 Asamblea de Presupuesto Participativo nuevamente hacer regresar esa misma partida 
20 para Ia comunidad Ankuash e intervenir en Ia construcciôn sistema de agua señor Alcalde, 
21 solamente Ilevar una jalada, porque futuro reasentamiento es en La pane alta que estamos 
22 para intervenir señor Alcalde. 
23 

24 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Hagamos por USD) 15.000 y también el 
25 reasentamiento comunitario para el terraplén eso hay que contratar en una Infima cuantia. 
26 
27 

28 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- En maquinaria señor Alcalde en Infima cuantia. 
29 

30 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Si, vamos hacer en Infima cuantia. 
31 Entonces USD) 20.000 cojamos para el terrapfén, y para Ia casa comunat USD) 14.000 de 
32 madera. 
33 
34 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde ósea no va para 
35 el agua los USD) 20.000, se retorna para otras obras. 
36 

37 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- USD) 15.000 ya tenemos para el agua. 
38 
39 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Para el terraptén unos USD) 5.000 y USD) 
40 15.000 para Ia casa comunal para ellos, en este terraplén que van a construir La casa. 
41 
42 
43 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos- Señor 
44 Alcalde, coma se va a reubicar to que es el poblado, entonces una vez que este hecho eI 
45 terraplén con planificación urbana se debe coordinar para hacer alga planificado para poner 
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1 Ia casa comunal de manera planificada en sitios por ejemplo estrategicos porque después 
2 se va poner los lotes y luego no va concordar con las calles entonces eso si se tiene que 
3 coordinar con una breve planificacion; en base a eso ya se puede ubicar el proyecto del 
4 planeamiento de Ia casa comunal. 
5 

6 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Entonces, hay que coordinar con planificaciOn 
7 señor Alcalde. 
8 

9 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Lo que SI, 
10 puede sa!ir primero es el terraplén. 
11 

12 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Y luego avanzar con Planificaciôn. 
13 

14 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde permItame hacer menciOn 
15 sobre las obras de drenaje de encausamiento de aguas Iluvias de Ia parroquia Yaupi en Ia 
16 anterior sesiôn de Ia expansion urbana hay una asignaciOn de USD) 18.000 de USD) 
17 150.000 y rnás USD) 3.610.00. Economista este es el saldo anterior de a segunda fase de 
18 USD) 3.610,00? 
19 

20 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si, ya tenemos Ia planilla de 
21 IiquidaciOn firmada en el acta de entrega recepción provisional de Ia fase 2 está pendiente 
22 de pago nada màs entonces nos sobra USD) 3.610,00 que financiaria justamente una parte 
23 de Ia obra de drenaje de aguas iluvias y el resto ajustamos con aumento en los ingresos 
24 de USD) 28.750,00. 
25 

26 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Con eso, segUn el informe técnico usted 
27 ingeniero ya presentO con eso podemos solucionar lo que son armicos, e inclusive quedO 
28 pendiente de afirmado de botar material, se incluye en eso? ya que nosotros como 
29 Concejales tenemos que analizar esto y nuevamente falta y hay que asignar otros recursos, 
30 también hay otros lugares donde hacer muchas obras por ejemplo en Ia parroquia Shimpis 
31 ya se viene asignando muchos recursos; yo quisiera que todos los informes técnicos estén 
32 como los técnicos han verificado y presenten un informe concreto y este constando el 
33 monto dentro del informe técnico. 
34 

35 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal proponga. 
36 

37 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Si señor Alcalde, estoy analizando; yo 
38 quiero Ingeniero Edwin que salgamos con todo lo que está pendiente en cuanto a Ia 
39 parroquia Yaupi; también veo que estA escrito los USD) 30.000 sobre reparación, 
40 mejoramiento referente a esto economista esta fuera los USD) 10.000 explique sobre esto 
41 comoesta. 
42 

43 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si, señor Alcalde, señores 
44 Concejales también estamos agregando unos USD) 10.000 más porque asi mismo el 
45 Ingeniero me presentO un estudio de Mejoramiento de camino EcolOgico-Puente Rio 
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1 Upano-Cementerio Shimpis está por USD) 7.000 entonces esto no estuvo financiado en 
2 realidad es de Shimpis, entonces Ia propuesta es para poder hacer realidad este proyecto 
3 de financiar Ia obra, por tal razón esta unos USD) 10.000 más poniendo en mantenimiento 
4 de obras sobre los USD) 20.000 que se aprobô en Ia primera discusiôn; por eso ahora 
5 quedarIa USD) 30.000 y más USD) 10.000 que es para financiar este proyecto que 
6 presento, asI mismo en Ia Ultima hoja para poder hacerlo en caso que ustedes decidan 
7 aprobar, quedarla para Ia parroquia de Shimpis. 
8 

9 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Muy bien; entonces, creo que ya está 
10 entendido. Señor Alcalde con esto queremos salir con Ia parroquia Yaupi y yo creo que con 
11 los informes técnicos se va dar por terminado. 
12 

13 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Con esto, 
14 ustedes pueden solicitar que se haga una inspección, un presupuesto y una vez hecho el 
15 presupuesto asI coma este, pueden debatirlo aqul en sesiôn de Concejo para que puedan 
16 Ilegar a un acuerdo para las obras que usted necesita de Shimpis; en lo de Yaupi las obras 
17 de drenaje usted me preguntaba si es que con eso ya se soluciona; exactamente con eso 
18 ya se soluciona toda Ia parte que ha sido intervenida con el lastrado, con el afirmado porque 
19 en fase 1 han intervenido coma 7 kilômetros de apertura de desgiose y limpieza pero del 
20 lastrado solamente han intervenido 3 kilómetros. Entonces, Ia que falta eso deben sacarlo 
21 con otro proceso muy aparte. 
22 

23 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Eso, que quede para el año 2023 ya que 
24 no hay coma hacer en este momenta porque tiene que pasar un año; entonces, en el 2023 
25 intervengamos para terminar. 
26 
27 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Otra cosa 
28 más es que ustedes no pueden proceder a eso hasta que no tengan el acta de recepciôn 
29 definitiva deben tener el acta de recepcion definitiva de fase 1 para proceder con cualquier 
30 proceso asI sea en eI 2023. 
31 

32 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Par eso esta con otro nombre 
33 para poder actuar ya con el drenaje. 
34 
35 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Si, 
36 exactamente par eso es que está enmarcado con otro nombre con otro tipo de proyecto 
37 que no tiene nada que ver con eI afirmado de fase 1, fase 2 y fase 3, se enmarca en otro 
38 tipo de proyecto solamente contemplando lo que se va hacer. 
39 

40 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Alcalde una Ultima pregunta; una vez se 
41 acuerda señor Alcalde nos fuimos con usted a Ia comunidad de Comuna Grande y se 
42 consideraba asignar un monto de USD) 7.000 para nivelación del estadio. Coma esta eso, 
43 es en administración directa o está fuera de esto? 
44 
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1 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Por Infima cuantla señores Concejales, 
2 esta vez nos fuimos, ellos quieren Ia cancha explico: a Ia entrada hay un rio de zanja grande 
3 ahI hay que poner un tubo grande para que pasen os vehIculos con Ia maquina; se puede 
4 hacer un estudio, no en su totalidad, se puede intervenir con retroexcavadora todo, no sé 
s si en esa cancha se puede intervenir moto nivelador, entonces se puede hacer todo y luego 
6 viene rodillo, porque las fiestas en Comuna Grande es en mayo y ahora con el Ingeniero 
7 vamos hablar para ya lanzar estas obras, está dentro de esto Ia construcción de Ia 
8 Multicancha, ellos quieren inaugurar en estas fiestas; entonces ayudemos porque están sin 
9 cancha en Comuna Grande. 

10 

11 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Para 
12 coordinar un dIa para ir hacer una inspecciôn. 
13 

14 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Infima cuantla se abra, en esta reforma 
15 aprobamos por favor. 
16 

17 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, se hizo tres intervenciones 
18 de revision técnica, no sé qué paso por qué no dan paso al informe; usted es un nuevo 
19 proyectista, pero se IlevO a una profesional técnica para que vaya inspeccionar pero no se 
20 ha hecho nada. Son cuestiones pequenas no son grandes. Ya voy dos o tres veces hacer 
21 inspecciOn y no sé dOnde está ese informe técnico. 
22 

23 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Por lo general 
24 cualquier inspecciOn que estoy haciendo ahorita está saliendo todo rápido, me estoy 
25 demorando por lo mucho 15 dIas en presentar el informe técnico. 
26 

27 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Entonces, nuevamente me tocaria darme 
28 una vuelta por allá. 
29 

30 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Eso es bueno, pero que salga que se despache, 
31 y que se agilite porque todo queda atrás y no se hace nada. 
32 

33 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Lo que si 
34 conversaba con el Economista para ver si se saca lo que está en el PAC porque eso ya 
35 tiene partida presupuestaria, tiene monto. 
36 

37 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Son obras del 2019 y 2020 en mi 
38 opiniOn creo deberiamos concentrarnos en empezar esas obras porque hay necesidad de 
39 las comunidades que obviamente son necesarias pero sigue quedado represado lo 
40 anterior, en ml opinion se deberia empezar con lo anterior. 
41 

42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ya se va dar todo Economista ya está listo 
43 ya vamos a publicar. 
44 
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1 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak- Señor Alcalde, escuché to que usted ha 
2 manifestado at Presidente que se van unificar las obras a va a ser aparte sabre Ia nivelaciôn 
3 del estadlo, Multicancha. 
4 

5 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Del estadio no cansta, del estadia ya 
6 cogieron todo Ia plata los USD) 18.000. 
7 

8 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- No señor Alcalde de esa no, sino de una 
9 Infima cuantla que estamos hablando, Infima cuantla de Ia nivelación del estadio. 

10 

11 El señor Atcalde Profesor Gregono Unkuch.- Esto es aparte, par eso pregunto, explico, 
12 infima cuantia de Shimpis ya estamos ejecutando, ya terminamos de Chupiankas, de Pania 
13 vamos a dar después de Alto Pania ahi vamos hacer par infima cuantla, haber de Naekat 
14 ya tenemos Ingeniero el pedida que hizo del prayecto del agua potable de Shimpis par esa 
15 via hay infimas cuantias de USD) 7.000 si a no, de cuánto es? 
16 
17 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- USD) 10.000 es señor Atcalde. 
18 

19 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entances, esta se va hacer dentro de Ia 
20 publicaciôn. Esta es par concurso. 
21 

22 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Es de nivelaciôn del estadia de 
23 Comuna Grande? 
24 

25 El señor Concejat Técnico Enrique Santiak.- Para el estadia de Cornuna Grande es de 
26 USD) 7.000 et atro dia con el señor Alcalde hablamos, par eso estay preguntada si eso se 
27 va hacer una sala a se va hacer parte? 
28 

29 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ahara hay que paner esa parque no hay 
30 nada. 
31 

32 El Economista Oswaido Jácorne Director Financiero.- Permitame aumentar señor 
33 Alcalde los USD) 7.000 más para esta abra. 
34 

35 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pero USD) 10.000 hay para Ia via que 
36 usted pidiô para el prayecta de Captación del agua potable, si ha de haber ahi recursos. 
37 Estamas cumplienda. 
38 

39 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, otra propuesta, que hace 
40 tiempas aqul en Ia playa, el señar cada vez hace publicaciones. 
41 
42 El senor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Esa, solamente se puede entrar con Ia 

43 mata nivelador y botar materiales en Ia entrada de Don Juan, ellos nos dieron apaya. 
44 Señores ha pasado mucho tiempa par qué el prayecta grande de agua de Yaupi ya está 
45 cerca, pero este mes ya sale senores, Ingeniero este mes vamos a sacar; en el mes de 
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1 abril ya vamos empezar a ejecutar. En lo referente al Concejal Enrique vamos intervenir 
2 con Ia moto niveladora, porque ya está hecho apertura. AhI botemos unas cuantas 
3 volquetadas, planifiquen. 
4 

5 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde gracias por Ia palabra; una vez 
6 analizado a propuesta presentada por el Director Financiero sobre Ia segunda reforma del 
7 presupuesto del año fiscal 2022 en segundo debate propongo señor Alcalde si no hay otro 
8 tema que analizar se apruebe esta propuesta. 
9 

10 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde, antes de Ia 
11 aprobaciOn querla proponer para tomar en cuenta los USD) 7.000 que se decla para Ia 
12 cancha y el estadio que me permitan aumentar USD) 7.000 más en los ingresos y con eso 
13 financiamos Ia partida de alquiler de maquinaria para hacer estos trabajos en el estadio de 
14 Comuna Grande. Entonces aqul de los 38.000 más USD) 7.000 en los ingresos y USD) 
15 7.000 para alquiler de maquinaria a nivel de los gastos. Nada más eso seria. 
16 

17 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- señor Alcalde, con las debidas correcciones 
18 de acuerdo a como se ha presentado aqul en Ia reforma queriendo que se haga las obras 
19 ya que estamos en los ültimos topes del tiempo señor Alcalde si Dios permite se cumpla 
20 todas estas obras confiando en los técnicos que tenemos y se haga con verdad las obras; 
21 con estas breves palabras apoyo Ia propuesta del companero Pablo Saant Ia aprobación 
22 de Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 2022 en segundo debate. Muchas 
23 gracias. 
24 

25 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ingeniero, antes de aprobar Ia reforma 
26 señores Concejales; no sé si aqul en ía cabecera cantonal habrá un rubro realmente dana 
27 Ia imagen de los alrededores del estadio, queremos trabajar y poner las bases para el 
28 asfalto de unas tres cuadras par infima cuantla; si habrá los recursos para las calles de allá 
29 porque hay que intervenir ya que siempre pasa inundado par allá, hay unas dos calles que 
30 nas hace quedar mal. Tiene que ir botando porque hay que ir preparando para el asfalto 
31 porque en mayo, junio el Consejo Provincial va intervenir para terminar con el asfalto, esto 
32 hay que aprovechar, vamos a sacar audiencia para que nos den asfaltando todas las calles 
33 preparadas que tenemos. 
34 

35 El Ingeniero Edwin Gualan Montaño Profesional Técnico de Proyectos.- Clara, alli hay 
36 que hacer tendido y comprension de Ia base; dejar completamente terminado Ia rasante 
37 para que solamente Ia Prefectura coloque el asfalto, entonces eso de aIR hay que 
38 cuantificarlo los materiales nomas de cuanta se va y a ver si existe Ia partida. 
39 

40 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Esto analicemos en Ia próxima. Podemos 
41 aprobar Ia Segunda reforma. 
42 

43 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Hay una partida de materiales de 
44 construcción señor Alcalde que se puede utilizar si no es mucho Ia que se requiere par 
45 ejemplo si fuera unos USD) 10.000 podriamas tamar de ahi misma. 

TELEFONOS: 
(07) 3911- 220 3911 - 158 Correo Electrónico: municipioIogrono@hotmaiI.com  

18 



oñö 
LCALOiA 

SECRETARIA GENERAL Y DL CONCEJO DEL GAD MuNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AdminisiraciOn 2019 — 2023 
LOGRO1SO — MORONA SANTIAGO 

1 

2 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entonces, de ahI uthicemos; también 
3 Economista tomemos en cuenta eso está botado, hagamos los trámites para que alguien 
4 nos preste el tanque de agua ejemplo nos suele prestar el Alcalde de Méndez para que se 
5 sga compactando y botando materiales hacia Ia direcciôn sur para tender los materiales 
6 ya tenemos un rubro alil. Luego de todo esto, creo que ya tenemos el respaldo para Ia 
7 aprobaciôn de Ia segunda reforma en segunda instancia. 
8 

9 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder a tomar votación 
10 de Ia moción planteada por el Concejal Magister Pablo Saant para que se apruebe Ia 
11 segunda reforma del presupuesto del año fiscal 2022, en segundo debate; secundado por 
12 el Concejal Enrique Santiak. 
13 

14 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- A favor de Ia aprobaciôn para que se apruebe Ia 
15 segunda reforma del presupuesto del año fiscal 2022 en segundo debate. 
16 

17 La Concejal Mercy Ruiz.- A favor de Ia propuesta del Concejal Pablo Saant. 
18 

19 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Con las enmiendas respectivas que se hizo en 
20 Ia propuesta de Ia segunda reforma del presupuesto del ano fiscal 2022 en segundo 
21 debate. Por Ia aprobacián. 
22 

23 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia aprobación. 
24 

25 El Concejal Carlos Tseremp.- A favor de Ia propuesta del Concejal Pablo Saant. 
26 

27 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Aprobado. 
28 
29 

30 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
31 Codigo Organico de Organizaciôn Territorial Autonomla y Descentralizaciôn, El Organo 
32 Legislativo de Gobierno Autônorno Descentralizado Municipal del Canton Logroño; en uso 
33 de sus facultades legales 
34 

35 RESUELVE 10 siguiente: 
36 
37 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 003-GDMCL-22-03-2022 
38 
39 POR UNANIMIDAD.- 
40 

41 Art. 1.- El Concejo Municipal en SesiOn Ordinaria Nro. 011, de fecha 22 de marzo de 2022, 
42 previo análisis de Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 2022, en segundo 
43 debate; resuelve: aprobar Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 2022 en 
44 segundo debate. 
45 
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EL CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON LOGRORO 
EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES, EXPIDE: 

LA SEGUNDA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL AO 2022. INGRESOS 

APRUEBA EL CONCEJO 

CODIGO D E N 0 M I N A C I 0 N 
PRESUPUESTO 

RECORTES  
SUPLEMENTO PRESUPtJESTO 

INGRESOS 
10.00.00 CORRIENTES 710.672,48 0,00 10.000,00 720.672,48 

18.00.00 TRANSFERENCIAS V DONACIONES CORRIENTES 514.149,48 0,00 10.000,00 524.149,48 
18.06.01,01 Transferencias pot Modelo de Equidad Tenitorral (MEl) establecido en el COOTAD 484.149,48 10.00000 474.149,48 

20.00.00 INGRESOS DE CAPITAL 6.163.496,87 3.248,27 42.250,04 6.202.498,64 

28.00.00 TRANSFERENCIAS V DONAIONES DE CAPITAL 6.163.496,87 3.248,27 42.250,04 6.202.498,64 
28.01.11.01 MIES PROVECTO DE DESARROLLO INFANilL 183.575,98 2.042,36 181.533,62 
28.01.11.02 MIES PROYECTO DE ATENCION A LOS ADULTOS MAYORES ATENCION DIURNA 113.986,20 1.205,91 112.780,29 
28.01.11.03 MIES PROVECTO DE ATENCIONI A LOS ADULTOS MAYORES ATENCION DOMICILb 12.783,76 25,04 12.808,80 

28.08.01.01 Transferencias pot Modeto de Equidad Tenitonal (MET) establecido en el COOTAD 1.083.015,44 42.225,00 1.125.240,44 

28.06.09 Aporte segrn ley 47 y su reforma (5% facturaciOn renta energia Central Paute) 129.037,74 129.037,74 

30.00.00 INGRESOS DE FINANCIAMIENTO 3.655.340,66 0,00 148.750,00 3.804.090,66 
37.01.01.01 DE FONDOS DEL GOBIERNO CENTRAL (SALDO DE CAJA BANCOS) 1.030.000,00 103.000,00 1.133.000,00 
38.01.08.01 AI'mCIPOS AFJOS ANTERIORES CONSTRUCCION DE OSRAS 332.219,77 45.750,00 377.969,77 

TOTAL DE INGRESOS 10.529.510,01 3.248,27 201.000,04 10.727.261,78 

2do. Debate 

45.750,00 

NOTA.. SOLAMENTE SE MUESTRAN LAS PARTIDAS PRESUPUESTARIAS SUJETAS A REFORMA 
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EL CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON LOGRO1O 
EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES, EXPIDE: 

LA SEGUNDA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL ANO 2022. GASTOS 
APRUEBA EL CONCEJO 

CODIGO DENOMINION PMTIDA 
PRESUPUESTO 

ANTERIOR RECORTES 
SUPLEMENT 

Os 
TRASPASO 

RE000CION 
TRASPASO 
AUMENTO 

PRESUPUESTO 
FINAL 

2DA DISC 

AREA1.-SERVICIOSGENERALES 13.440,00 0,00 160,00 0,00 0,00 13.60000 
111 ADMINISTRACION GENERAL 7.140,00 0,00 85,00 0,00 0,00 7.225,00 

1lI,51O2O4DECIMOCUPRTOSUELDO 7.140,00 85,00 7.225,00 

112 JEFATURAADMINISTRATIVAYMOVILIDAD 1.680,00 0,00 20,00 0,00 0,00 1.700,00 
112,510204 DECIMOCUPRTO SUELDO 1.680,00 20,00 1.700,00 

121 DIRECCION FINANCIERA 4.20000 0,00 50,00 000 0,00 4.250,00 
121,510204 DECIMOCUPRTO SUELDO 4200,00 50,00 4.250,00 

131 COMISARIA MUNICIPAL (JUSTICIA, POL. YVIGILANCIA) 420,00 0,00 5,00 0,00 0,00 425,00 
131,510204 DECIMOCUP1ITO SUELDO 420,00 5,00 425,00 

AREA2.-SERVICIOS SOCIALES 419.501,33 3.248,27 90,04 70.382,65 70.372,65 416.398,10 
211 DESARROLLO SOCIAL, CULTURA V DEPORTES 3.780,00 0,00 45,00 0,00 0,00 3.825,00 

211,710204 DECIMOCUPRTO SLJELDO 3,780,00 45,00 3.825,00 

241 DESARROLLO INFANTIL 271 .143,71 2.042,36 0,00 43.415,94 65.186,23 290.936,64 
241,71051 SERICI0S PERSONALES FOR CONTRATO 101.757,00 50.205,45 152.027,45 

241,730104 ENERGIAELECTRICA 180,00 420,00 600,00 
241,730105 TELEC0MUNCIONES 2.675,00 143,30 2.818,30 
241,730201 TR,8NSPORTE  DE PERSONk 8.000,00 2.500,00 10.500,00 
241,730202 FLETESYMP4I0BRS 6.720,00 2.042,36 4.677,64 0,00 
241,730235 SERECIOS DE LIMENTPCI0N 72.073,00 10.700,28 82.773,28 
241,730801 kMENTOSYBEBIDAS 2.048,00 443,20 2.491,20 
241,730802 \ESTU#RIO, LENCERLAYPRENI1AS DE PROTECCION 6.800,00 6.627,59 172,41 
241.730805 MATERI4LES DE ASEO 9.450,00 1.800,00 7.650,00 
241.730807 MATERLOLES DE IMPRESION, FOTOGRPFLO, REPRODUCCION YPUBLICPCIONE 400,00 284,00 684,00 
241.730809 MEDICAMENTOS 1.792,00 1.032,00 760,00 
241.730811 MATERIPLESDE CONST ELECTRICA PLOMERLAYCARPINT YSEPLIZ VIOL 1.780,00 1.780,00 0,00 

41.730012.002 M.ATERLALES DIDPCTICOS 21.210,00 3.500,00 17.710,00 
241.730820 MENAJE DE COCINA 08 HOGPR, PCCESORIOS DESC.ORTOBLES YPCCESORIOI 784,00 784,00 0,00 
241,731403 MOBILIORIOS 1.790,00 1.790,00 0,00 
241,731404 MPOUINNICAYEQUIPOS 300,00 150,00 150,00 

241.750501.11 MONTENIMIENTO YREPAROCION DE LOSCDI DEL CPNTON 27.674,71 15.674,71 12.000,00 
241.770102 TASOS GENEROLES IMPUESTOS CONTRIBUCIONES PERMSOS LICENCLPS Y P 110,00 490,00 600,00 
241,840104 MPOUINPRIPSYEQUIPOS 2.800,00 2.800,00 0,00 
241,840107 EQUIPOS, SISTEMPSYPPOUETESINFORMATICOS 2.800,00 2.800,00 0,00 

119.936,46' 242 GERONTOLOGIA 142.897,62 1.205,91 25,04 26.966,71 5.186,42 
242,710204 DECIM0CUOT0 SUELDO 4.620,00 55,00 4.675,00 
242,73020l TRPNSPORTE DE PERSONPL 17.700,00 1205,91 444,09 16.050,00 

42.73Q205.001 ESPECTPCULOSCULTUR#LES,SOCL8LESYDEPORTrOSVPRIOS 5.400,00 25,04 1.874,96 7.300,00 
242,730235 SERVICIO 08 OLMENTOCION 38.547,62 627,62 37.920,00 
242,730613 CPPOCITPCION POJA ACIUD00004IAEN GENER.R. 1.600,00 300,00 1 .900,00 
242,730801 OLIMENTOS YBEBIDAS 35.200,00 19.800,00 15.400,00 
242,730802 \STUPRI0 LENCER[APRENDAS DE PROTECCION CPRPOS YOTROS 4.880,00 1.235,00 3.645,00 
242,730804 MATERLALES DE OFICINA 1.300,00 300,00 I .000,00 
242.730811 MATERLOLESDECONST ELECTRICAPLOMERLAYCORPINT,CONTRAINCENDO 418,00 68,00 350,00 

242,730812.002 MATERLOLES DIDACTICOS 9.800,00 800,00 9.000,00 
242.730828 DISPOSITM3S MEDICOS 08USD GENERPL 1.809,00 1.809,00 0,00 
242.731403 MOBILLORIOS 135,00 135,00 0,00 
242,731404 MACUINORLASYEQUIPOS(NO DEPRECLASLES) 68,00 68,00 0,00 
242,840103 MOBILIPRIOS 5.180,00 1.680,00 3.500,00 

242,840104,001 MPGUINPRLAS YEQUIPOS (DE LN4GADUROCION) 16.240,00 2.956,46 19.196,46 

244 CONSEJOCANTONAL DE PROTECCION DE DERECHOS 420,00 0,00 5,00 0,00 0,00 425,00 
244,710204 DECIMOCUORTO SUELDO 420,00 5,00 425,00 

245 JUNTA CANTONAL DE PROTECCION DE DERECHOS 1.260,00 0,00 16,00 0,00 0,00 1.275,00 

_________ 245,710204 DECIMOCUORTO SUELDO 1.260,00 15,00
, 
 1.275,00 

AREA 3 SERVICIOS COMUNALES 1.270.036,25 0,00 200,750,00 27.442,00 27.452,00 1.460.551,25 

311 PLANIFICACION V ORDENAMIENTO TERRITORIAL 217.880,00 0,00 0,00 0,00 23.832,00 241.712,00 

311,7l0105 REMUNEROCIONES UNIFIC000S 165.516,00 17.832,00 183.348,00 

311,710203 DECIMOTERCER SUELDO 13.793,00 1.486,00 15.279,00 
311,710204 DECIMOCUPRTO SUELDO 5.460,00 915,00 6.375,00 

311,7l0601 PPORTEPATRONOL 19.318,00 2.113,00 21.431,00 
311.710602 FONDO 08 RESERVA 13.793,00 1.486,00 15.279,00 1 

2 
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RE0000ION 

TRASPASO 
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PRESUPUESTO 
FINAL 

2t DISC 

312 TRANSITOYMOVILIDA!) 840,00 0,00 0,00 0,00 10,00 850,00 

312.710204 DECIMOCUPAIOSUELDO 84000 1000 85000 

361 OBRAS V SERVICIOSPUBUCOS 1.071.316,25 0,00 200.750,00 47.442,00 23.610,00 1.237.989,25 

7.000,00 

-20.000,00 

3,610.00 

32,350,00 

20.000,00 

10.00000 

361,710105 REMUNEROCIONES UNIFICPDPS 126.600,00 10.000,00 116.35500 
351710106 SELAOIOSU5076IADOS 505.753,00 8.354,00 497.399,00 
361,710203 DECIMOTERCERSUELDO 51.974,00 1.467,00 50.507,00 
361,710204 DECIMOCUPRTOSUEU)0 32.760,00 460,00 32.300,00 
361,710601 A'ORTEPATRONPL 75.145,20 2.08400 73.061,20 
361,710602 FONDODERESERVA 51,974,00 1.467,00 50.507,00 
361.730504 M40U0000LAYEOUIPOS(#LQUILER) 36.773,32 17.000,00 53.77332 

561.750104.028 MEJORAMIENTO DEL EST4D10 DEL CENTRO P/4OR000EL Y#JPI 20.000,00 20.000,00 000 
361.750l04.6O3 Obras PreOminares Pars P0rn,ado DeVas Yredas Cer*o ParrcuiaI Yaupi Fare 2 79.084,42 3.610,00 75.474,42 
561.750104.607 Obras Prelimmnareg Para 00rrnado DeVas Cenbo Parnoqnial Yaupi. Fase 3 0,00 125.000,00 125.000,00 
561.750105.609 0bcasdresajeenoausamien6aguasIlu4asyaguarsupelcMesparrYaupi 0,00 28.75000 3.610,00 32.360,00 
561.750107.605 CONSTR CPSACOMUNPL DO M000RAEN COMUNID#) ONKUOSFI PAIR YAJPI 0,00 20.000,00 20.000,00 

561.750501.005 REP4NAC10N, IEJ0R.AMENTO V MANTENINIENTO OBRAS CANTON 91.252,31 30.000,00 111.252,31 

TOTAL GASTOS 10.529.510,01 3.248,27 201.000,04 117.824,65 117.824,65 10.681.511,78 
NOTA.. SOLAMENTE SE MUESTRAN LAS PARTIDAS PRESUPUESTARIAS SUJETAS A REFORMA 

GREGORIO UNKUCH A, ALCALDE DEL CANTON LOGRO1O 
EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES, EXPIDE: 

LA SEGUNDA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL AO 2022. GASTOS 
APRUEBA EL ALCALDE 

CODIGO DENOMINACION PARTIDA 
PRESUPUESTO 

ANTERIOR 
RECORTES 

SUPLEMENT 
OS 

TRASPASO 
REDUCOON 

TRASPASO 
AUMENTO 

PRESUPUESTO 
FINAL 

2M DISC 

AREA 1.- SERVICIOS GENERALES 86.650,00 0,00 0.00 6.250,63 6.250,63 86.650,00 

.500,00 

350,00 

111 AOMINISTRACION GENERAL 86.650,00 0,00 0,00 6.250,63 6.250,63 86.650,00 
111530201 TRPNSPORTEDEPERSONPL 3.000,00 800,00 2.200,00 

111530204 EDICION, IMPRESION, REPRODUCOON, PUBUCOCIONES, SUSCR, FOTOC IRA 5.000,00 3.357,29 1.842,71 
111530302 PASAJESALEXTERIOR 0,00 800,00 800,00 
111,536303 SlAT ICOS YSIJBSISTENCLOS EN EL INTERIOR 4.000,00 1.600,00 2.400,00 
111,536304 'AATICOSYSUBSISTENCPS EN EL EXTEROR 000 1.600,00 1.600,00 

111540104,001 MA!UINORIASYEQUPrOS(DELPAGADURACION) 0,00 3.357,29 3.357,29 
112.730751 DESORROLLO, 7CTUALIZOC!ON, ASISTENCLATECNCAYSOPORTE DE S!STEMAS 10,000,00 493,34 9.506,66 -493,34 
112.730702 ORRENDAMIENTO YLICENCtS DO USO DO PAQUETES INFORMATICOS 4.650,00 493,34 5.143,34 493,34 

361.750105 600 MANTENIMENTO VIAL SHIIAIIS OESDE NAJEFVPPJM I-(5STA SHINPIS 
NORTE SECTOR PUENTE SOBRE 000 CH1GIJ.47A 

60.000,00 60.000,00 rmbre 

TOTAL GASTOS 86.650,00 0,00 0,00 6.250,63 6.250,63 86.650,00 

1 NOTA.- SOLAMENTE SE MUESTRAN LAS PARTIDAS PRESUPUESTARIAS SWETASA REFORMA 

2 
3 7.- ANALISIS DE LA PROPUESTA DE LA REFORMA DE LA ORDENANZA QUE 
4 REGULA LOS PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS DEL GOBIERNO AUTONOMO 
5 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROO. 
6 
7 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pongo en consideración de ustedes 
8 señores Concejales el análisis de Ia reforma de Ia Ordenanza que regula los 
g Procedimientos Admjnistratjvos del Gobierno AutOnomo Descentratizado Municipal del 

10 Canton Logrono. Señor Concejal Pablo puede explicar su propuesta antes presentada. 
11 
12 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde me permite Pa palabra; 
13 companeros Concejales(as), conforme el Art. 58 y 322 del COOTAD he presentado una 
14 propuesta a Ia Reforma de Ia Ordenanza que regula los Procedimientos Administrativos del 
15 Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño. Esta Ordenanza es 
16 vigente, me puesto a analizar segUn Ia reforma del COOTAD de Ia Ultima reforma que se 
17 creO el 21 de abril del año 2020. 
18 Ordenanza que regula los Procedimientos Administrativos del Gobierno Autônomo 
19 Descentralizado Municipal del Canton Logrono. Titulo Primero Aspectos Generates. Art. 
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1 t- Ambito. Art. 2.- Objeto. Art. 3.- Aspectos que regula.- Los aspectos que se regulan 
2 por medio de Ia presente ordenanza; companeros ahi tenemos Ia propuesta dice: anterior 
3 ósea vigente actual: 
4 a. Designacion y renovaciOn de las comisiones permanentes del Gobierno Municipal 
5 b. Constitución de servidumbres reales 
6 c. Elecciôn del perlodo de función del/a vicealcalde/sa 
7 d. Vacaciones de los concejales 
8 e. Construcciones sin autorizaciôn. 
9 Entonces, Ia reforma inicia con Ia Nota.1 refórmese el literal a) del Art. 3 por el siguiente: 

10 Literal a) de Ia presente Ordenanza dice: actual: Designacion y renovaciOn de las 
11 comisiones permanentes del Gobierno Municipal, Propuesta literal a) Designacion de las 
12 Comisiones Permanentes del Gobierno Municipal; por qué digo, Ia idea es que: 
13 DesignaciOn de las Comisiones Permanentes del Gobierno Municipal; en Ia presente 
14 Ordenanza esta que las comisiones que se conforma en cada periodo administrativo es 
15 para dos años y terminados los dos años puede ser relecto o cambiando a otro Concejal(la) 
16 se acuerdan que nosotros companeros de manera unánime aprobamos que esta comisión 
17 continuemos los mismos companeros que aceptamos al inicio del periodo administrativo 
18 nuestro por ejemplo yo soy Presidente de Ia Comisión de Planificación y cuando en base a 
19 esta Ordenanza se llamó en una sesión y se puso este punto y todos nos pusimos de 
20 acuerdo que todos los Concejales estamos más afianzados en Ia comisiôn que ostentamos 
21 y mejor continuemos en los dos años que nos faltaba; entonces, para no estar analizando 
22 asi: Ia propuesta es, en vez de poner designaciOn y renovaciôn quede: DesignaciOn de las 
23 comisiones permanentes del Gobierno Municipal. 
24 Segunda reforma literal c) que dice: ElecciOn del perIodo de función del/a vicealcalde/sa. 
25 QuedarIa con Ia reforma Ia designacion de Vicealcalde/sa. 
26 Continuo adelante para que luego cada companero pueda proponer. 
27 Nota 2 en el Art. 4.- sustitüyase el segundo párrafo del Art. 4 par el siguiente: el segundo 
28 párrafo del articulo de esta Ordenanza actual dice: los miembros de cada una de las 
29 comisiones duraran en sus funciones Ia mitad del periodo para el cual fueren electos 
30 periodo luego del cual deberán ser reemplazados pudiendo ser incluso relectos. 
31 Nosotros en base a eso quisimos elegir nuevo pero fuimos relectos en Ia misma comisión; 
32 entonces, sustitUyase eI segundo párrafo del Art. 4 por el siguiente: quedarla: los miembros 
33 de cada una de las comisiones duraran en sus funciones el total del periodo para el cual 
34 fueron electos; Ia propuesta es Ia siguiente. Pasemos a Ia pâgina 4. Nota 3.- refôrmese el 
35 literal d) del Art. 5 par el siguiente: actual Ordenanza literal d) dice: una vez hablamos de 
36 Ia constituciôn de las servidumbres reales literal d) una vez notificados los afectados tienen 
37 eI plazo de 3 dias para contestar Ia resolución emitida por el Alcalde; refórmese el literal d) 
38 del Art. 5 par el siguiente: Una vez notificados los afectados tienen eI plazo de 8 dIas para 
39 contestar Ia resoluciôn ernitida por el Alcalde, entendiéndose de que los 3 dias son muy 
40 cortos y ampliar a 8 dIas para que Ia contestación sea bien fundamentada, bueno esta es 
41 Ia propuesta que se pone. Art. 5 de Ia página 6. Nota 4.- refórmese el Titulo Cuarto por el 
42 siguiente: Titulo Cuarto Actual dice: Del Vicealcalde nada más; ahora lo que se propane es 
43 que se escriba Titulo Cuarto: del Vicealcalde a Vicealcaldesa. Nota 5. ElimInese el Art. 6 
44 de Ia presente Ordenanza par el siguiente: Art. 6 dice: de Ia Designaciôn de Vicealcalde y 
45 su RenovaciOn; ahI, deja a lado a Ia Vicealcaldesa: En Ia primera sesiôn de concejo, el 
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1 Concejo Municipal designará a Ia segunda autoridad de entre sus miembros conforme a to 
2 que dispone el artIculo 317 del 000TAD. El cual o Ia cual durará en sus funciones un 
3 periodo de 2 años, tiempo luego del cual el Concejo elegirá un(a) nuevo(a) Vicealcalde o 
4 Vicealcaldesa o a su vez reelegir a quien se encuentre en funciones, esto dice el artIculo 
5 de Ia Ordenanza vigente; Ia propuesta que se presenta en este momento es: el Titulo se 
6 quede de Ia siguiente manera Art. 6.- De Ia designacion de Vicealcalde o Vicealcaldesa. 
7 Texto propuesto: En Ia primera sesión de Concejo, eI Concejo Municipal designará a Ia 
8 segunda autoridad de entre sus miembros conforme a to que dispone eI articulo 317 del 
9 COOTAD, párrafo 2 y su reforma hasta el 21 de abril del 2020. De acuerdo con el principio 

10 de paridad entre mujeres y hombres, en el caso que Ia AlcaldIa le corresponda a un 
11 hombre, obligatoriamente se elegira de sus concejalas a una mujer como vicealcaldesa, y, 
12 en el caso que Ia AlcaldIa le corresponda a una mujer se designara de entre los Concejales 
13 al vicealcalde. El cual o Ia cual durará en sus funciones el perlodo total para el cual fue 
14 electo o electa como concejal o concejala; y, de fuera de su seno, at secretario o secretaria 
15 del concejo de una terna presentada por el ejecutivo del GAD Municipal del Canton 
16 Logrono. 
17 

18 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Aqul quedarla asI: en Ia primera sesiOn 
19 del Concejo Municipal se designara a Ia segunda autoridad, ya que se está repitiendo dos 
20 veces Concejo, que se suprima Ia palabra Concejo. Que recomienda usted Juridico? 
21 

22 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Dice: en Ia primera sesiOn del Concejo, el 
23 Concejo Municipal se repite otra vez; entonces, el señor Alcalde está sugiriendo que se 
24 quede: en Ia primera sesiOn del Concejo se designara a Ia segunda autoridad... 
25 

26 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- QuedarIa asI: en Ia primera sesión del Concejo 
27 Municipal se designara a Ia segunda autoridad, se quitarla Ia palabra Concejo y se 
28 agregarIa Ia palabra Se. 

29 

30 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Señor Concejal una pregunta. Se va 
31 analizar todos los artIculos en esta sesiOn? 
32 

33 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- No. 
34 

35 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Concejal, deberIamos seguir el 
36 procedimiento que estâ en Ia Reforma de Ia Ordenanza de Organ izaciOn, Funcionamiento, 
37 RegulaciOn de Ia RemuneraciOn de los Concejales del Concejo Municipal del Canton 
38 Logrono. En cuanto at Art. 60. Claro, de ahi hay un trámite a seguir si ustedes desean 
39 conocer que dice: Una vez preSentado eI proyecto de Ordenanza el Alcalde remitirá a Ia 
40 Comisic5n de LegislaciOn y FiscalizaciOn. 
41 

42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Mejor se puede hacer esto; dejar 
43 aprobando en primera instancia y ustedes vienen analizando en segunda instancia para 
44 tomar las respectivas decisiones. 
45 
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1 El Doctor Omer Ortega Procurador Smndico.- No, se tiene que remitir señor Alcalde a Ia 
2 comisión de Legislacion y PlanificaciOn, para que ellos emitan un informe, eso dice Ia 
3 Ordenanza en el Art. 60 de Ia Reforma de Ia Ordenanza de Organizacion, Funcionamiento, 
4 Regulacion de Ia Remuneración de los Concejales del Concejo Municipal del Canton 
5 Logrono. Ese es el procedimiento a seguir y de ahi con el informe de ellos tratan en primer 
6 debate y una vez aprobado en primer debate ahI se hace lo que usted dice ahorita se remite 
7 a todos los Concejales para en segundo debate o consulta pre legislativa dice Ia Ordenanza 
8 hay ya viene con el Informe para aprobarse. 
9 

10 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Quienes conforman Ia ComisiOn de 
11 LegislaciOn y Fiscalización. 
12 
13 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- El Concejal Marco Cárdenas, Concejal 
14 Pablo Saant y el Concejal Enrique Santiak. 
15 

16 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales tomemos decisiones 
17 para enviar Ia Reforma de Ia Ordenanza que Regula los Procedimientos 
18 Administrativos del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Canton 
19 Logroño; para realizar este proceso. 
20 

21 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde, usted emite como maxima 
22 autoridad ahora a Ia Comisiôn de Legislaciôn y Fiscalización. 
23 

24 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Ahora señores Concejales aprueben para 
25 que me autoricen remitir Ia presente reforma de Ia Ordenanza a Ia Comisiôn de Legislacion 
26 y Fiscalizaciôn. 
27 

28 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde, dentro de estas comisiones 
29 somos invitados ciertas personas a Ia reunion. 
30 

31 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Luego, ponen en consideraciOn del 
32 Concejo para el análisis y aprobaciôn en primer debate. 
33 

34 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Para el primer debate lo que esta haciendo 
35 ahora en Concejal Pablo Saant; en segundo debate ya seria para Ia aprobaciOn con las 
36 observaciones que usted está afirmando. 
37 

38 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde, toda vez que este tema ya está 
39 considerado para el primer tratamiento se puede hoy aprovechar analizando y luego pasar 
40 a Ia Comisión Legislativa para que analicen y pase y en segundo debate se apruebe porque 
41 estamos en contra reloj. 
42 
43 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Que recomienda usted Jurmdico 
44 aprobamos, si estamos de acuerdo a Ia ley? 
45 
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1 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde, estamos yéndonos en 
2 contra de Ia Ordenanza siguiente: de Ia Reforma de Ia Ordenanza de Organizacion, 
3 Funcionamiento, Regulacion de Ia Remuneraciôn de los Concejales del Concejo Municipal 
4 del Canton Logrono, estarlarnos en contra del Art. 60 que dice: lnicio del Trámite.- Una 
5 vez presentado el proyecto de Ordenanza, el Alcalde a Alcaldesa Ia remitirã a Ia Comisión 
6 de Legislación y Fiscalización para que en el término de 10 dIas emita el informe sobre 
7 Ia constitucionalidad, legalidad, conveniencia y recomiende su trámite con o sin 
8 modificaciones. Si no emitiere el informe en el plazo fijado por el Alcalde a Alcaldesa, el 
9 concejo Ia tramitarâ prescindiendo del informe de Ia comisión. Entonces, ahora estamos 

10 evitando o queriendo ir del informe que deberla presentar Ia Corn isiôn. 
11 

12 El señor Concejal MagIster Pablo Saant- Pero, hay un vaclo legal Doctor Omer. No dice 
13 nada de Ia reforma solamente habla de Ordenanzas. Estas Ordenanzas cuando se pone a 
14 revisar son del año 1998 y no se ha modificado mucho solo habido control C control V; yo 
15 estoy revisando muchas Ordenanzas y igualmente estoy para reforrnar esta Ordenanza 
16 porque Ia forma de clases de votaciones es totalmente ambiguo y también vamos a 
17 reformaresto. 
18 

19 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Pero ahi vamos a Ia interpretación, cuando 
20 no hay se acopla a lo más favorable que en este caso serla este procedimiento. Cuando 
21 hay un vacio legal se aplicarIa en este caso; entonces ahI va el primer debate recién una 
22 vez puesto el informe. 
23 

24 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Si hemos hecho este proceso antes 
25 verdad? 
26 

27 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde, si se ha remitido a Ia 
28 comisión. 
29 

30 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Hagamos de esta manera; que Ia comisión 
31 presente el informe para poder aprobar en primer debate y en segundo debate aprobar. 
32 

33 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- En el año 2021 señor Alcalde en el mes de 
34 diciembre el Arquitecto Julio Martinez presentó un anátisis de Ia reforma de Ia Ordenanza 
35 que regula buena hablando de los tributos ahI consta y hasta ahora no se ha pasado a Ia 
36 Comisiôn Legislativa. 
37 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Vamos a pasar a Ia Comisiôn de 
39 Legislación y Fiscalización señores Concejales; para evitar algunas inconveniencias. Hay 
40 que hacer to mãs pronto posible para dejar aprobando y entre en vigencia. Está, bien hecha 
41 Ia propuesta. 
42 

43 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Si señor Alcalde de acuerdo a esta Ordenanza 
44 está muy bien; entonces sujetémonos a esta Ordenanza. Nos parece correcto este 
45 asesoramiento jurIdico. Entonces, señor Alcalde, siendo asi, coma proponente se sujete 
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1 para Ia reforma de Ia Ordenanza propuesta conforme Ia Ordenanza que se refiere a Ia 
2 Reforma de Ia Ordenanza de Organizacon, Funcionamiento, RegulaciOn de Ia 
3 Remuneraciôn de los Concejales del Concejo Municipal del Canton Logrono; para que se 
4 pase a Ia Comisiôn de Legislacion y Focalización y luego pase con el debido proceso 
5 nuevamente at Concejo Municipal para su análisis de esta reforma propuesta. Propongo 
6 señor Alcalde. 
7 

8 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- No se va tomar votación, es una resolución 
9 en consenso emitida por el Concejo en general. 

10 
11 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a dar lectura a Ia resolución 
12 emitida en consenso por parte del Concejo Municipal; el Concejo Municipal en Sesión 
13 Ordinaria Nro. 011 de fecha 22 de marzo de 2022, resuelve autorizar a Ia maxima autoridad 
14 remitir a Ia ComisiOn de LegislaciOn y Fiscalización Ia REFORMA DE LA ORDENANZA 
15 QUE REGULA LOS PROCEDIMIENTOS ADMINISTRATIVOS DEL GOBIERNO 
16 AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROf4O de acuerdo 
17 a to que establece el Art. 60 de Ia REFORMA A LA ORDENANZA DE ORGANIZACION, 
18 FUNCIONAMIENTO, REGULACION DE LA REMUNERACION Y HORARIOS DE LOS 
19 CONCEJALES DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROIlO; propuesta 
20 presentada por el Concejal MagIster Pablo Saant. 
21 

22 En consecuencia; de conformidad a to que estipula el Art. 57 literal a) y el Art. 323 del 
23 Codigo Organico de Organizacion Territorial Autonomia y Descentralizaciôn, El Organo 
24 Legislativo de Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño; en uso 
25 de sus facultades legates 
26 
27 RESUELVE lo siguiente: 
28 
29 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 004-GDMCL-22-03-2022. 
30 
31 POR UNANIMIDAD.- 
32 

33 Art. 1.- El Concejo Municipal, en Sesión Ordinaria Nro. 011 de fecha 22 de Marzo de 2022, 
34 previo at análisis del oficio presentado por el Concejal Magister Pablo Saant; resuelve 
35 autorizar a Ia maxima autoridad remitir a Ia ComisiOn de LegistaciOn y Fiscalizaciôn Ia 
36 REFORMA DE LA ORDENANZA QUE REGULA LOS PROCEDIMIENTOS 
37 ADMINISTRATIVOS DEL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
38 DEL CANTN LOGROiJO de acuerdo a to que establece el Art. 60 de Ia REFORMA A LA 
39 ORDENANZA DE ORGANIZACION, FUNCIONAMIENTO, REGULACION DE LA 
40 REMUNERACION Y HORARIOS DE LOS CONCEJALES DEL CONCEJO MUNICIPAL 
41 DEL CANTON LOGRONO; propuesta presentada por el Concejal Magister Pablo Saant. 
42 

43 8.- CLAUSURA.- Gracias mis estimados Concejales(as), Jefes y Directores 
44 Departamentales, realmente ha sido una tarea muy amplia el resolver algunos temas de 
45 interés colectivo que está sucediendo en nuestro Canton; gracias por Ia presencia de los 
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1 señores técnicos, del Asesor JurIdico para poder direccionar y guiar; una vez más 
2 agradeciendo en esta mañana; quiero agradecer una vez y esperando seguir articulando 
3 algunas acciones. Muchas Gracias y dejo clausurada esta sesiôn de Concejo. 
4 
5 Siendo las 11 H00 pm, del dia 22 de marzo de 2022, se da por terminada Ia SesiOn Ordinaria 
6 Nro. 011 de Concejo Municipal del Canton Logrono, para constancia firman el Alcalde y Ia 
7 Secretaria, quien da f . - 'do lo actuado. 
8 

9 

10 

11 

12 
13 
14 
15 
16 Pro- 
17 ALCALOEEL 
18 

gorio Unch. A4! 
ANTON LOGRONO SEC TARIA 'ThNCEJO 
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